



✓ ELECCIONES



**LLAMAN 'TÍTERE' A GÁLVEZ
EXPRIISTAS APOYAN
A PRECANDIDATA
DE MORENA**

CREAN ALIANZA PROGRESISTA. "No es oportunismo [...] ni buscar un hueso, sino porque no hay una candidatura sólida en oposición". Expriistas dijeron que "estamos con Claudia", pero ella les aclaró que "no tienen lugar seguro". **PÁGS. 28 Y 29**

AFIRMAN QUE NO ES "PARA BUSCAR HUESO"

Una veintena de expriistas respalda a Sheinbaum

Dicen que en la oposición no hay una candidatura sólida y llaman "títere" a Xóchitl

Adrián Rubalcava, Eruviel Ávila y Alejandro Murat están entre ellos

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

La creación de la Alianza Progresista, conformada por expriistas que ahora apoyan a la precandidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, "no es por oportunismo" ni "para buscar un hueso o una chamba", sino porque en la alianza opositora no hay una candidatura sólida, ya que, además de "títere" y "perdedora", está hecha a base de "chistes, bromas y groserías".

Los expriistas Adrián Rubalcava, alcalde de Cuajimalpa; Alejandro Murat, exgobernador de Oaxaca,



parlamentario, justificaron la creación de esta iniciativa, mediante la cual piden a la morenista sumarlos a su campaña.

Asimismo, expriistas como los senadores Jorge Carlos Ramírez Marín y Nuvia Mayorga, así como Cuauhtémoc Salgado, exdirigente estatal del PRI en Guerrero, ofrecieron a la exjefa de Gobierno de la capital el respaldo de liderazgos de la Alianza

Progresista en los 32 estados y en los 300 distritos electorales.

“Estamos a favor de Claudia Sheinbaum como cualquier ciudadano y como cualquier político que quiere transformar el país. No hemos tenido un acercamiento. (...) Si ella nos llama, nos invita o nos fija una tarea, ahí estaremos como soldados para cumplir lo que ella manifieste”, expresó Rubalcava.

Esta Alianza Progresista está conformada por una veintena de expriistas, de los cuales al menos cuatro formaron parte o fueron cercanos al gobierno de Enrique Peña Nieto.

En primer orden se encuentra el exgobernador de Oaxaca, Alejandro Murat (2016-2022), quien no sólo es hijo de un connotado y controvertido expriista como es José Murat, sino además se desempeñó como director general del Infonavit (2012-2015) en el gobierno de Peña Nieto.

El también exdiputado (2004-2006), tras una larga militancia en el partido tricolor que data de 1993, renunció este año para sumarse a la campaña de Sheinbaum.

El yucateco Jorge Carlos Ramírez Marín, quien es senador sin grupo parlamentario, pero que llegó a su escaño por el PRI.

El legislador, conocido como *Prócer*, se desempeñó en la administración peñanietista no sólo como secretario de la Reforma Agraria (2012-2013), sino como secretario de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (2013-2015).

Tras una larga militancia de más de 40 años, Ramírez Marín ayer señaló que el PRI trabaja para fortalecer al PAN: “En la oposición no se está formando una alianza, sino una asociación delictuosa”.

Nuvia Mayorga, actual senadora sin grupo, pero que llegó a su escaño por el PRI, ocupó la dirección general de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (2013-2018) con el presidente Peña.

El actual senador Eruviel Ávila, sin bien no formó parte del gabinete de Peña Nieto, sí trabajó muy cerca de su administración como gobernador del Estado de México (2011-2017).

Adrián Rubalcava, quien se venía desempeñando como alcalde de Cuajimalpa desde 2018, respalda a Sheinbaum luego de que le negaron la candidatura del Frente opositor a la Jefatura de Gobierno de la capital; ayer se lanzó contra la candidata presidencial de la oposición: “Pobre Xóchitl (Gálvez), tan lejos de Dios y tan cerca de *Alito*”.

Otros priistas que se suman al Alianza Progresista a favor de Sheinbaum son: Efraín Narváez, Marco Antonio Leyva, Alejandro Dionisio, Marcela Sánchez, Alberto Jiménez, Salomón García, Fernando Álvarez, Samuel Reséndiz, Eduardo Montaña y Cuauhtémoc Salgado, entre otros.